

<保護者の皆様より記述にいただいたご意見>

・コロナ禍の中、換気を念入りにしていただきありがとうございます。真冬は防寒着や膝掛け OK など対応していただきましたが、制服の中に薄手のダウンベストを着ると、外から見えないにもかかわらず、校則違反と言われ、本人は翌日から着ていくのをやめました。制服が小さくなるので、他に中に着ていけるトレーナーやセーターが着れず、寒い日々を過ごしたと思います。地味な色で、何が問題か分からないです。もう少し柔軟に対応して頂けることを願っています。

・入学してから子どもに質問されて返答に困ったことが1つあります。学校の先生方が子どもに注意する際、特定の子どもには言い方が優しく感じるが、他の子どもには強めに怒る。同じ事をしているのにどうして?と聞かれたことが3回ほどありました。先生方が決めたルールなののでしょうか?「何か事情があるかもしれないね」とは説明しましたが・・・。

・今年はコロナウィルスの対応など、現場において大変御苦労されたことと思います。教頭先生がお休みされるなど、学校運営も大変だったと思います。しかし、子どもたちは学校という場で勉強以外の面でも教育され、心が育んでいくのだと思います。中学3年間、この多感な時期を安定した学校環境で過ごさせて欲しいと思います。学校は塾ではありません。学習だけではないと思います。先生方も今一度、教育というものに向き合って欲しいと思います。少人数で子どもたちもまだ素直な子ばかりです。今後の村立中学校に期待しています。

・洋式トイレを増やして欲しい。そして1つのトイレの大きさをもう少し大きくして欲しい。膝がドアに当たり狭いと感じました。

・バス通学が出来るようにして頂きたい。雨や雪の日でも送迎してあげられないので。雪で欠席するというのは悩みながらも、そうなるので。

・修学旅行の民泊はやめた方が良くと思います。人数も少ないので旅行先の観光や地域の勉強となるフィールドワークなどをしてあげた方がいい思い出になると思います。民泊先で当たりはずれがあるのは平等ではありません。

・おそらく人生で一番多感で手のかかる年頃の子どもたちを適切に導いて頂き感謝でいっぱいです。子どもにも先生の生徒に対する愛情は伝わっていると思います。度を越す事もありましたが、仲良しの学年で過ごせたことは幸せな3年間だったと思います。本当にありがとうございました。

・赤阪地区への通学路のグリーンゾーンの草刈りを定期的にして安全な登下校の環境を整えて欲しいです。道幅も狭く、カーブも多いので朝は特に車の通行量もあり、危険だと思います。よろしくお願いします。

・先生方の病気休暇が多いのが気になります。村の中学校で、問題も少ない学校だからとリハビリ的に異動されてくるのはどうかと思います。

※人事異動は、大阪府教育庁の管轄で実施しており、本年度病気休暇が重なったのは偶然であります。リハビリ目標の人事異動などはない事を申し添えます。ご理解いただきたく存じます。

・もう少し子どもらの考えをもとに、学校行事・学級活動を行えたらと思います。

・登下校の方法について、改善をお願いします。

奥千早からの生徒にバスの利用をさせてあげて欲しいです。小さい村で、子どもの数が少ないからこそ、小学校のバスと連携を考えて欲しいと思います。小・中、同じ義務教育で中学校バスだけ有料なのもなぜかなと思います。

自転車通学したい子どもには、させてあげてはどうかと思います。駐輪場のスペースもあると思いますが。

自分の足で、登下校できる形が本来の姿だと思いますので、その手助けを出来るだけ中学校側としても考えて頂ければありがたいです。

・メール配信システムを使って、的確に連絡をして欲しい。

・ホームページの更新がほとんどない。重要な手紙類はホームページに掲載するようにして欲しい。

・中3は、私立入試後、部屋を分けるなどして、公立受験者の勉強のさまたげにならないようにして欲しい。

・友達をつくろう、友達と力を合わせよう。などよく言われます。とても良いことなのですが、人によって、それがプレッシャーになってしまい、声を掛けてもらえるのか、輪の中に入れるのか、不安に思いながら過ごしている子もいます。

・各家庭で、大切に育てたい部分は十人十色。色々あるので、尊重して頂ければと思います。



たくさんのご貴重なご意見をお寄せ頂きありがとうございました。本校の現状から早急に変更・改善等が難しいものもございますが、頂きましたご意見をもとに、村教委への要望や学校での検討を進め、できるところから改善に努めたいと存じます。引き続き、ご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

